

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年 10月16日  
コムハウス・ねくすと発行  
No. 1072

利用者さんと麦ストローの節切りをしながら、あら？今までと違う？？と思ったら、もう昨年度の麦から今年度収穫したものに切り替わっていました。種まき、草取り、刈り取り、はざかけ、脱穀・・・と作業に関わらせてもらう中で、それぞれの適期を見極め環境を整え準備を進め支えてくださる地域の方のお力添えがある事を有難く、心強く感じています。

そして巡る季節の中で今日は種まき。もう来年度収穫の麦栽培がスタートしました。

少し乙女チックですが、ライ麦の花言葉は「豊か」だそうです。麦ストロー、ヒンメリ、ライ麦粉、環境に優しい豊かな産物を創り出す活動ができていることを誇りに思います。  
（長塚）

## こもれび班

今週こもれび班は外出企画で安曇野方面にお出かけに行きました。あづみの公園ではゆっくり散歩をしたり、行く途中で買ったお弁当を食べたり、帰りにはhamatラフーパークで買、物タイムやデザートタイムを楽しんでもらったりと大変満足してもらえた様子でした。

## すまいる班

今週のすまいる班は秋探しのお散歩をしたり、秋の音楽をみんなで聞ったり、読書の秋を秋の小話をしていました。涼い日もタタキになりましたが、みんなは秋を楽しんでいます！

## ねくすと

今週から物資依頼がはじまり、麦の種まきがあたりといつもとは違う作業で、なかまも張り切っていました。来週も物資関係が忙しくなるのか、かんは、いい玉たいです。